

EL DÍA

SINDICALISTAS ARGENTINOS PIDEN AUMENTOS DE SALARIOS

EL DÍA - 22-11-78

BUENOS AIRES, 21 de noviembre.—La llamada "Comisión de los 25", que agrupa a un importante sector del movimiento obrero, reclamó un aumento masivo de salarios, la libertad de los gremialistas detenidos y la normalización de las organizaciones sindicales. Un grupo de dirigentes de la entidad se entrevistó con el ministro del Trabajo, general Horacio Liendo, mientras trascendió que en las próximas horas hará lo propio un grupo de sindicalistas de la Comisión Nacional del Trabajo (CNT).

→ 22/11/78

EL DÍA

Existen discrepancias entre los militares argentinos: Balbín

EL DÍA 17-12-78

BUENOS AIRES, 16 de diciembre (AFP). — La existencia de discrepancias en las Fuerzas Armadas argentinas fue revelada hoy aquí por el presidente de la Unión Cívica Radical Richard Balbín.

El político sufrió ayer la segunda detención desde que los militares se adueñaron del poder mediante un golpe de Estado, el 24 de marzo de 1976.

Dijo Balbín que su detención "no es un ejemplo para la legión de jóvenes de 18 años que en la frontera están custodiando la dignidad de los argentinos", y añadió: "En las actuales circunstancias debemos defender las instituciones precarias que tenemos".

Balbín declaró que su partido —la segunda fuerza del país después del peronismo— no está en una aventura de poder, "pero está pareciendo que ha habido aventuras militares para tener el gobierno", puntualizó.

Según Balbín, en el país hay militares que quieren dialogar con los políticos, cuyas actividades fueron vedadas el 24 de marzo de 1976, pero reconoció que en otros sectores castrenses se niega tal posibilidad de acercamiento.